

Paris, le lundi 5 septembre 2016

Centres Paris Anim' : je m'inscris !

Le 12 septembre prochain, les activités reprennent dans l'ensemble des 17 centres Paris Anim' gérés par la Fédération de Paris.

Ce lundi 12 septembre, les parisiens et parisiennes pourront retrouver le chemin de leur centre Paris Anim' et reprendre leurs activités favorites. Ils auront le choix parmi plus de 300 ateliers proposés par la Ligue de l'enseignement de Paris, dans les 9, 12, 13, 19 et 20^e arrondissements.

Et pour cette année, les usagers bénéficient de l'innovation proposée par le site ligueo.ligueparis.org, qui devrait permettre plus de fluidité, notamment lors de l'inscription. Peu à peu le site sera développé pour permettre une meilleure communication sur les stages, les sorties, les mises à disposition de salles des Centres Paris Anim'.

Tarifs selon quotient familial. Pour toute inscription :

<https://ligueo.ligueparis.org>

The banner features a yellow background with a faint pattern of icons representing various activities like sports, music, and art. At the top, there are logos for 'MAIRIE DE PARIS', 'NEUF', '12', 'MAIRIE DOUTREBOIS', '19', and 'mairie paris 20'. In the center, the text 'CENTRES PARIS ANIM'' is written in large, bold, red letters, with a white speech bubble below it containing the text 'Je m'inscris !'. On the right side, there are logos for 'PARIS ANIM'' and 'la ligue de l'enseignement Fédération de Paris'.

